



思誠

学校だより
令和6年
5月31日発行
新見市立
思誠小学校
Tel.(0867)
72-0041



「一生懸命」は人の心を打つ

校長 上田 博文

先日の運動会は好天に恵まれ、無事、実施することができました。多くの方にご来場いただきありがとうございます。運動会を担当した体育主任は、練習から一貫して、「一生懸命はかっこいい！」と子どもたちに呼びかけ、子どもたちもそれにしっかり応えた姿でした。

ある新聞で、生まれながら病気で車椅子の生活を送る12歳の少年の話がありました。彼はいろいろな人たちの手を借りて生活してきました。修学旅行に参加しても、ずっと友だちに車椅子を押してもらっています。彼は、そんな生活が心苦しくて悩みます。「人にしてもらってばかりの僕だから、何か人のためになるようなことがしたい」と考えます。しかし、自分のことでさえ不自由な彼は、その夢が実現できそうにないことに一層悩んでいきます。それでも、「何とか人のために役に立ちたい」と一生懸命生きる姿は、周りの人たちに元気を与えていきました。そして、彼は最後にいきいきと次のように語りました。「僕にはやっぱり人のために役に立つというよきな大きなことはできそうにない。でも、僕のような不自由な体だからこそ、こうして僕が一生懸命生きていくだけで、いろんな人に希望と勇気をあげることができると分かりました。だから僕は、僕の力の限り一生懸命生きていくことにします。」

今の世の中では、とかく無駄を省き、効率化や要領よくすることが求められがちです。当然、それも大事なことでありませんが、愚直に、自分の力の限りやることは忘れてはいけません。思い、自分の力、一生懸命は、恥ずかしいことではありません。「一生懸命」は、人の心を打ちます。変に自分を高く見積もりすぎて、「いいところ見せよう」とはせず、「今の自分にできることを精一杯やろう」と思い、少しだけ勇気をだして行動することが大事だと思います。

「あなたにもできることがある。あなたにしかできないことだってある。優しい気持ち、支え合う気持ちを大切にしていきたいでしょう。」と目の前にいる本校の子どもたちに呼びかけていきたいと思えます。



新見高校生と田植え体験をしました(5年生)

5月15日(水)に、新見高校生物生産科の皆様にお世話をいただいて、5年生が手植えによる田植え体験をしました。田んぼに入った子どもたちは、田の土の冷たさやぬかるみの深さに歓声を上げたり、戸惑ったりしていましたが、頑張って苗を植えていきました。貴重な体験活動を計画してくださった新見高校の皆様には、本当に感謝致します。秋の稲刈り、そしてライスパーティーと今後もお世話になる予定です。



論語コーナー

過(あやま)ちては則(すなわ)ち
改(あらた)むるに
憚(はば)かるること勿(なか)れ。

もし自分に悪いことがあれば、素直に直そう。よくないことをそのまましておくのが、本当のまぢがいなのです。



6月の予定 ☆生活のめあて「安全に気をつけて生活しよう」

日にち	行事
3 月	全校朝会・プール開き
5 水	租税教室(6年) ふれあいタイム 歯みがき指導(6年2組)
6 木	歯みがき大会(4年) 歯みがき指導(6年1組)
7 金	芸術鑑賞会
10 月	安全の日 いも植え(2年) 委員会 耳鼻咽喉科健診(1年)
11 火	避難訓練(不審者) ベルマークの日 耳鼻咽喉科健診(4年)
12 水	自転車教室(3年) 学校集金口座振替日
14 金	学校運営協議会
17 月	代表委員会
18 火	ごみの行方(4年2組)
19 水	すこやか委員会 15:20~
20 木	ごみの行方(4年1組)
24 月	歯みがき指導(5年1組) クラブ
25 火	安全の日 ベルマークの日 防犯パトロール意見交換会 10:30~12:00 参観日・学級懇談・救急法講習会・プール当番説明会
26 水	歯みがき指導(5年2組)
28 金	学校・学年だより配付

<変更下校時刻>
★17日…【2・3年代表委員会学級代表】
16:00下校(4~6年下校と合流)
★25日…14:30一斉下校

5/2 遠足に行きました!

春の遠足は徒歩で市内に出かけました。天気にも恵まれ、どの学年も楽しい一日となりました。体験活動や見学などでお世話になった皆様、ありがとうございました。

1・2年生
船川八幡宮や城山公園に行きました。城山公園では、遊具で遊んだりお弁当を食べたりしました。

4年生
憩いとふれあいの公園では、地区社協の皆さんにお世話になり、芝の上で、気持ちよくグラウンドゴルフを体験しました。

3年生
新見駅と昭和町公園に行きました。新見駅では、列車の疑似運転を体験させていただきました。

5年生
森林組合では、木や苗の種類について学んだ後、全員丸太をのこぎりで切る体験をしました。

6年生
美術館で、館長さんからお話を伺った後、新見庄ゆかりの場所巡りをしました。

ポランティアさんとアサガオの種を植えました(1年生)

五月十六日(木)に、1年生がアサガオの種を植えました。学校支援ボランティアアサさんにお世話になり、自分の鉢に植えました。この日は、風が強い中での作業でしたが、みんな頑張って植えました。水やりなどのお世話を続け、夏にはきれいな花が咲くのを楽しみにしています。